



# LANDKREIS EICHSFELD

## Pressemitteilung

**Nr. 2021/176**

Heilbad Heiligenstadt, den 30.11.2021

### Aktuelle COVID-19-Lage im Landkreis Eichsfeld

- **Bericht aus dem Krisenstab**
- **Fallzahlen**

Mit einer 7-Tagesinzidenz von 551,00\* bleibt die Infektionslage im Landkreis Eichsfeld weiterhin sehr angespannt. Mit 41 Neuinfektionen steigt die Anzahl der bisher infizierten Personen auf 9.193 an. Insgesamt sind aktuell 1.296 Personen im Landkreis Eichsfeld mit dem Coronavirus infiziert.

Um den enormen Arbeitsaufwand im Gesundheitsamt des Landkreises Eichsfeld bewältigen zu können, wird aktuell zusätzliches Personal in der Kontaktpersonenermittlung eingearbeitet, welches zum Teil auch von den Städten Heilbad Heiligenstadt und Leinefelde-Worbis zur Verfügung gestellt wird. Zudem wird intensiv über Möglichkeiten zur Vereinfachung und Verbesserung der umfangreichen und komplexen Arbeitsprozesse beraten, so Landrat Dr. Werner Henning.

Zur Lage im Eichsfeldklinikum berichtet Frau Margit Schade, Hygienefachfrau, dass die Situation im Krankenhaus aufgrund der Vielzahl der stationären COVID-19-Behandlungen sehr angespannt ist. Der fortwährende Anstieg stellt insbesondere für das bereits stark belastete Pflegepersonal eine große Herausforderung dar. Aktuell gilt für das Eichsfeldklinikum ein Besuchsverbot, sodass Krankenbesuche nur in streng geregelten Ausnahmefällen stattfinden dürfen.

Der Ärztliche Leiter des Rettungsdienstes, Herr Dr. Daniel Kahl, informiert, dass derzeit etwa fünf bis sechs Infektionstransporte pro Tag zu bewältigen sind. Krankheitsbedingt ausgefallenes Personal ist weitgehend wieder einsatzfähig, so der Notarzt. Das Nadelöhr für die weitere Versorgung der Patienten bleibe jedoch auch weiterhin die Aufnahmekapazität des Klinikums.

Aus dem Bereich der Pflegeeinrichtungen wird berichtet, dass die Lage derzeit ruhig sei und man sich für die kommenden Wochen gut vorbereitet sehe. Es besteht eine enge Zusammenarbeit zwischen den Trägern der Einrichtungen und dem Gesundheitsamt, die sich sehr bewährt hat, so Frau Dr. Gottstein, Amtszahnärztin. Vor allem beim Thema Booster-Impfungen habe man frühzeitig reagiert und in Zusammenarbeit mit den Hausärzten und mobilen Impfteams bereits jetzt eine hohe Impfquote in den 52 Einrichtungen im Landkreis erreichen können.

In diesem Zusammenhang wird auch darüber informiert, dass die baulichen Maßnahmen im Gebäude des Impfzentrums Leinefelde fast beendet seien und einer Erweiterung der Kapazitäten durch die Kassenärztliche Vereinigung Thüringen nichts mehr im Weg stehe. Ab dem 1. Dezember werden auch sechs weitere Soldaten der Bundeswehr ihren Dienst zur Unterstützung der Impfteams im Impfzentrum antreten, so Oberstleutnant Niederau.

Nachfolgend erhalten Sie die aktuellen Fallzahlen im Überblick:

Stand: 30.11.2021

Neuinfektionen letzte 24 h: 43\*

Patienten stationär: 35\*\*

davon stationär/schwere Verläufe: 8\*\*

Verstorbene: 262\* / 269\*\*

Gesamtzahl der Infizierten: 9.193\*

7-Tages-Inzidenz: 551,00\*

\*Quelle RKI, 00:00 Uhr

\*\*Quelle LK EIC: 08:00 Uhr

Gemäß den Regelungen des Thüringer Corona-Eindämmungserlasses vom 16. September 2021 befindet sich der Landkreis Eichsfeld derzeit in der **Warnstufe 3**.

**Hinweis:**

Informieren Sie sich über die aktuellen Entwicklungen auf den Websites des Freistaates Thüringen oder des Landkreises Eichsfeld.

<https://thueringen.de/>

<https://www.kreis-eic.de/informationen-zum-coronavirus.html>

Die Hotline des Gesundheitsamtes 03606 650-5555 ist von Montag bis Freitag von 9:00 Uhr bis 16:00 Uhr erreichbar.